



#JuegosOlímpicos

A PARÍS, CON ELLAS
AL FRENTE

Con Ana Gabriela Guevara, titular de Conade, y María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, el deporte mexicano tendrá su prueba de fuego en la próxima justa veraniega

INDIGO STAFF

Dos mujeres estarán al frente del deporte mexicano en los próximos Juegos Olímpicos de París 2024, con el objetivo de lograr una destacada participación y que el país logre superar lo hecho en Tokio 2020, que fue la peor actuación en 25 años en la justa veraniega.

Ana Gabriela Guevara, directora de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), y María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), tendrán la oportunidad de dar grandes resultados con un trabajo en conjunto.

De inicio, hay esperanza de que México pueda destacar, pues como precedente existen las exhibiciones que las delegaciones tricolores ofrecieron en los pasados Juegos Centroamericanos y



María José Alcalá en la Asamblea de Orden Olímpica 2023.

FOTO: I.M.E.SPORT

Juegos Panamericanos.

En San Salvador, el país refrendó la corona al ocupar el primer lugar del medallero con un total de 353 preseas: 145 de oro, 108 de plata y 100 de bronce.

Por otra parte, en Santiago 2023 se logró una participación histórica, pues se consiguieron 142 medallas: 52 de oro, 38 de plata y 52 de bronce.

Así se batió el récord de 42 metales dorados conseguidos en Guadalajara 2011, y el total de preseas, que era de 136 en Lima 2019.

Por lo tanto, existe la sensación de que en París 2024 la Delegación Mexicana hará un buen papel. "No quiero meter presión, pero estoy segura que nuestros atletas van a traer muy buenos resultados", explicó recientemente Alcalá.

"Nuestros deportistas son entregados, disciplinados, están dispuestos y son otra generación de la que debemos sentirnos orgullosos por repre-

sentar a México", añadió.

Por el momento, la titular del COM no se ha aventurado a mencionar cuántas medallas podrían caer; sin embargo, Guevara ha dado un pronóstico de 11 preseas.

"Venimos de un 2023 muy efectivo con resultados históricos para el deporte mexicano. Creo que el 2024 debe culminar el trayecto que traemos de Centroamericanos y Panamericanos.

"Sigo apostando a que podemos lograr lo que se dijo previo a Tokio 2020. Los analíticos que hicimos marcaban 11 y en aquel entonces fueron cuatro bronce y siete cuartos lugares, que eso suma los 11", destacó la titular de Conade.

El proceso no ha sido fácil para los deportistas, pues algunos han tenido que generar sus propios recursos económicos para poder trascender. Si bien, el proceso rumbo a París 2024 ha estado inmerso en escándalos, hay esperanza en lo que el deporte mexicano puede lograr.

